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第 4 回長崎県がん診療連携拠点病院研修会 
（アンケート調査結果） 

 
開催日 平成 24 年 2 月 13 日（月） 
時 間 19：00～ 
場 所 長崎大学医学部良順会館 1 階専斎ホール 
出席者 51 名 回答者 25 名 
出席者の内訳 

  
 

大学 

病院 

長崎市民

病院 

長崎医療

センター 

島原病院 原爆病院 健康保険

諫早総合

病院 

佐世保中

央病院 

他施設 

医師 9 名 3 名 1 名 1 名 0 名 1 名 0 名 0 名 3 名 

看護師 2 名 1 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 1 名 

放射線技師 1 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 1 名 

栄養士 1 名 1 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 0 名 

事務職員 30 名 8 名 5 名 1 名 0 名 1 名 6 名 2 名 7 名 

その他 8 名 2 名 0 名 1 名 2 名 0 名 0 名 0 名 3 名 

 
～今回の講演の内容について～ 
特別講演「がん診療連携拠点病院  院内がん登録の現状と今後 

 ～全国集計からみた長崎県の拠点病院～」 
 
① よかったところ 

・病院ごとに比較が見れて、とても参考になった。（事務職員） 
・データの作成方法。資料・サンプルを見て、どのように作成したら良いか勉強になりました。

拠点病院間のデータ比較。特徴を見ることが出来ました。有難うございました。（事務職員） 
・個別のデータを出していただいた事、DPC でのベンチュークは良くやるが、がん登録でのベン

チュークは考えていなかった。今後活用したい。（その他） 
・大変素晴らしい分析でした。県内各拠点 HP の分析を連携協議会＋放影研等でお願い致します。

（診療放射線技師） 
・長崎の現状について色々な比較により興味深い事が判りました。（医師） 
・長崎県内のデータ比較（医師） 
・国の今後の動向が知れて良かったです。（事務職員） 
・大変勉強になりました。（事務職員） 
・全体を項目ごとに分析してみる必要がある。確認が必要！重要と感じた。当院のデータは拠点

病院ではないので今回分からなかったが分析をしてみる必要がある。登録の仕方、ケースファイ

ンティングなど…（事務職員） 
・国の動きが紹介されていた点。（事務職員） 
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・データ提出するだけでなく、分析し自院の特性、強みを見つけることが非常に大切だというこ

とが分かりましたので、当院でも分析していきたいと思いました。（診療情報管理士） 
・勉強になりました。（医師） 
・データの捉え方がわかった。（看護師） 
・将来のがん予防にも繋がるシステムだと思いました。（栄養士） 
・自院のデータ分布が出来ることが分かった。現在登録が委託されており、データが活用できて

いないフィードバックを検討していきたい。（診療情報管理士） 
・今後のがん登録の流れを知ることができました。（診療情報管理士） 
・がん登録のこと、基本応用の点が詳しく聞けた点。（医師） 
・分析の大切さがわかりやすく良かった。（事務職員） 
・登録時留意すべき点等、参考になりました。（事務職員） 
・がん登録の患者に対する還元のイメージが少し鮮明になりました。そこに関する長崎県の現状。

他施設との比較につながる実務の問題を改めて確認出来ました。（事務職員） 
 

② 気になったところ 
・HOS-CanR Plus システム（事務職員） 
・施設間での登録差（精度）がやはりあると思う。 
国がん、県拠点で標準化を進めて欲しいと思います。（その他） 

・ICD-11 システムの改修が必要になるかどうか。（事務職員） 
・実務者の登録でデータが変わることについて今後もっと勉強していきたいと思う。（診療情報管

理士） 
 

③ 講演に対する要望 
・勉強になりました。（医師） 
・患者にとってのメリットを具体的に示して欲しい。（事務職員） 
・2012 年医療改訂の効果と問題点（がん関係）（看護師） 
・分析の方法、課題。（診療情報管理士） 
・DPC のデータと合わせた分析方法について。（事務職員） 
・年 1 回は実施して欲しい。（事務職員） 
・ありがとうございました。（事務職員） 
 

次回の講演で希望すること 
・骨転移、オビオイド、リハビリ（その他） 
・月～金であれば、開催時間をもう少し早めにして欲しい。 

土曜でもゆっくりできるような…（事務職員） 
・がん登録、実務の講義をしてほしい！（研修会がなくなった為）（事務職員） 
・平日夜間は参加しやすいです。（場所は他地区の人は大変かと思いますが）（事務職員） 
・診療情報管理士会の地域ミーティングなどでお願いします。（診療情報管理士） 
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・曜日は金・土くらいが良いかと。（診療情報管理士） 
・最新の情報、アップデート（医師） 
 

がん診療センターに対する要望 
  ・県内各拠点 HP の分析を連携協議会＋放影研等でお願い致します。（診療放射線技師） 
  ・がん登録を医療関係者のみでなく県民にもっと PR して欲しい。（医師） 
 


